

## Ganjar Pranowo Miliki Histori dengan Pemekaran Kabupaten Pangandaran

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.NETWORKS.CO.ID](http://PANGANDARAN.NETWORKS.CO.ID)

Aug 29, 2023 - 13:34





PANGANDARAN JAWA BARAT - Ganjar Pranowo memiliki histori yang kuat dengan masyarakat Pangandaran karena waktu di Komisi II DPR RI dari Fraksi PDI Perjuangan dialah yang menindaklanjuti Pemekaran Kabupaten Pangandaran.

Demikian dikatakan Eka Santosa se usai pengukuhan Relawan Dukung Ganjar Presiden Ke 8 (DGP8) untuk wilayah Ciamis Banjar dan Pangandaran, bertempat di Taman Sagati Cijulang Kabupaten Pangandaran, Selasa ,(29/08/2023).

Dikatakan Panglima Pemekaran Kabupaten Pangandwran Eka Santosa bahwa pada Periode 2009-2014 DPR RI, Ganjar Pranowo telah menindaklanjuti tahapan, proses dan mekanisme Pemekaran Kabupaten Pangandaran setelah saya purna bakti dari DPR RI.

Mengapa saya mendeklarasikan dukung Ganjar menjadi Prediden RI untuk Pilpres 2024 .

“Alasan konkret saya mendukung Ganjar Pranowo karena beliau berjuang bersama kami saat mengajukan pemekaran kabupaten pangandaran dan dia memiliki integritas serta loyalitas yang baik,” kata Eka.

Dijelaskan Eka, dirinya akan menjadi guarantor aspirasi masyarakat Jawa Barat khususnya Kabupaten Ciamis, Kabupaten Pangandaran dan Kota Banjar.

“Kami sudah mengenal Ganjar Pranowo sejak lama dan sosok Ganjar Pranowo memiliki sikap dan kepribadian yang memiliki konsistensi tinggi terhadap kinerja,” ucap Eka.

Secara tegas Eka juga mengatakan, bahwa Pemilihan Umum Presiden 2024 merupakan helatan untuk kepemimpinan Nasional.

Sosok Ganjar Pranowo dinilai memiliki kapasitas intelektual yang memadai dan memiliki kriteria budaya yang mumpuni.

“Kalau Jawa Barat ini punya brand Nyantri, Nyakola, Nyunda, brand tersebut ada pada sosok Ganjar Pranowo,” kata Eka.

,Menurut Eka, sosok Ganjar Pranowo itu memiliki gagasan dan ideologis yang kuat, sehingga bisa dipercaya bertanggung jawab untuk menyelamatkan Indonesia kedepan.

“Jejak rekam kepemimpinan Ganjar Pranowo selama jadi Gubernur dan bertugas di DPR RI terbebas dari isu dan opini korupsi,” sambung Eka, intinya dia itu orang yang bersih.

Bukti penguasaan intelektual dan integritas yang tinggi juga terbukti pada sosok Ganjar Pranowo sebagai Ketua Alumni UGM,” ujarnya. (Anton AS)